

Pressestelle, Montag, 22. Juni 2015

Großes Chorkonzert in der Willy-Brandt-Halle

Nach der ereignisreichen Festwoche gehen die Jubiläumsfeierlichkeiten in die nächste Runde. Am Sonntag, dem 28. Juni 2015, lädt die Stadt Mühlheim zum großen Chorkonzert in die Willy-Brandt-Halle ein. Neun Chöre aus allen Mühlheimer Stadtteilen (Kita und Kinderschola St. Sebastian Dietesheim, Chor der Brüder-Grimm-Schule Lämmerspiel, Harmonie Polyhymnia Lämmerspiel, The Females, Frauen- und Männerchor vom Sängerkranz Dietesheim, Gemischter Chor der Eintracht Mühlheim und Concordia Chöre Dietesheim) haben in den letzten Wochen und Monaten intensiv geprobt und ein abwechslungsreiches und interessantes Programm auf die Beine gestellt. Los geht es um 17 Uhr. Der Eintritt ist frei.